

I SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio ahorrará más de 15.000 euros anuales con la rebaja en dietas de los ediles

David Mingo reduce de cinco a tres las dedicaciones exclusivas establecidas en su nuevo equipo de Gobierno

EÑE | SANTA MARTA

La nueva Corporación municipal de Santa Marta dejó ayer definidas, en el primer pleno de la legislatura, la organización interna y la participación en los órganos colegiados para el desarrollo de la labor municipal.

Sesión extraordinaria en la que el alcalde, David Mingo, llevó sus propuestas de distribución de delegaciones de las distintas áreas entre los concejales de su equipo, la constitución de la Junta de Gobierno y las comisiones informativas, así como el establecimiento de las dedicaciones exclusivas, que se reducen a tres frente a las cinco de la anterior legislatura. Serán el alcalde y las ediles Marta Labrador y Silvia González los que ejerzan sus funciones a tiempo completo en el Consistorio, por lo que percibirán un sueldo de 38.500 el primer edil y 24.000 euros brutos anuales las dos ediles.

Unas propuestas que sólo contaron con el apoyo de los ediles de Ciudadanos, mientras que el resto de grupos de la oposición las rechazaron y apoyaron las enmiendas presentadas por IU en las que pedía la rebaja en el sueldo del alcalde y de las dedicaciones exclusivas, así como de las retribuciones de los concejales en las comisiones, lo que según este grupo supondría un ahorro para las áreas municipales de 67.870 euros.

Por su parte, el portavoz del equipo de Gobierno, Chabela de la Torre, insistió en que, a pesar de la nueva estructura del Consistorio, con un grupo político más y una comisión más en la que no está el grupo de Gobierno, el ahorro económico se sitúa entre los 15.000 y 20.000 euros, con las rebajas establecidas "de las que el equipo de Gobierno es

REPARTO DE ÁREAS ENTRE LOS CONCEJALES DEL EQUIPO DE GOBIERNO



David Mingo

Licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca, es el nuevo alcalde del municipio. Estará en régimen de dedicación exclusiva, con una rebaja importante sobre la cuantía fijada en el último decreto aprobado por el pleno y que establecía la dedicación exclusiva del cargo.



Fco. Miguel García

Licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación, diplomado en Profesorado de EGB e inspector de la Dirección Provincial de Educación. Se incorpora al equipo de Gobierno como primer teniente de alcalde y edil de Urbanismo, Educación y Cultura y Participación.



Marta Labrador

Estudia 5º de Derecho y es técnico en gestión de prevención de riesgos laborales en la empresa. Continuará esta legislatura en régimen de dedicación exclusiva al frente de Obras y Jardines, Servicios, Medio Ambiente y Fomento y como segunda teniente de alcalde.



Andrea García

Diplomada en Formación del Profesorado y licenciada en Psicología. Vuelve al Ayuntamiento más de una década después para asumir la responsabilidad de Bienestar Social y Mayores, áreas en las que tiene experiencia. Será la tercera teniente de alcalde.

Ciudadanos propone destinar las retribuciones de la comisión de seguimiento a algún colectivo necesitado

el que asume la mayor reducción en las remuneraciones".

Ante las discrepancias respecto a la cuantías por asistencias a los órganos colegiados, el portavoz de Ciudadanos, Jesús Martín, lanzó una propuesta al resto de la oposición para que la percepción fijada para la nueva comisión de seguimiento se destinara a algún colectivo necesitado de Santa Marta.



Chabela de la Torre

Doctora en Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad y diputada. Repite en el equipo de Gobierno al frente de las áreas de Economía y Hacienda, Formación, Empleo y Comercio y será cuarta teniente de alcalde y portavoz del Grupo Popular.



Silvia González

Diplomada en Educación Social y monitora de Medio Ambiente, Ocio y Tiempo Libre. Estará al cargo de las concejalías de Fiestas, Juventud, Deportes, Salud, Familia e Igualdad de Oportunidades. Esta legislatura tendrá régimen de dedicación exclusiva.



Jesús Hernández

Otra de las caras nuevas del equipo de Gobierno. Tras desempeñar su carrera en la Red de Ferrocarriles Españoles, trabaja en gestión de Recursos Humanos y asume las áreas de Protección Civil, Policía, Personal y Régimen Interior y es quinto teniente de alcalde.

CABRERIZOS



Concierto fin de curso de la Escuela de Música

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música de Cabrerizos ofrecieron el concierto fin de curso acompañados por sus profesores y mostraron su gusto por la música y los avances en los conocimientos impartidos durante el curso. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Comida de la Asociación de Mayores San Juan

El centenar de miembros de la Asociación de Mayores "San Juan de Villamayor" compartió su jornada festiva con parte de la Corporación, con la que disfrutaron de la misa, la comida y los torneos y competiciones de cartas. | EÑE